

Nuevos sillones odontológicos para el hospital y salas de primeros auxilios

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Septiembre de 2014 00:00

{besps}salud19092014|width=215|height=161{/besps}

El martes 16 del corriente, el Intendente Juan Carlos Gasparini concurreó al hospital municipal, en donde luego de mantener una reunión con el Director de Salud Ismael Badde y el Director Ejecutivo Juan Bautista Cora, recibió nueva aparatología.

Se trata de nuevos y modernos sillones odontológicos para el nosocomio local, para la sala de primeros auxilios de Carlos Beguerie y para la sala de primeros auxilios de Forastieri. Este tipo de aparatología llega a Roque Pérez a través de las gestiones que se efectuaron dentro del marco del programa SUMAR (una ampliación del Plan Nacer).